

Presse-Information

Köln-Dünnewald, im Oktober 2020

Volksbank Dünnewald-Holweide eG richtet Vertreterversammlung in Präsenzform aus

Der ursprünglich im 2. Quartal 2020 geplante Termin für die Vertreterversammlung der Volksbank Dünnewald-Holweide musste bedingt durch die Corona-Pandemie verschoben werden. Zum Ausweichtermin am 07. Oktober 2020 konnte die Vertreterversammlung unter den zu diesem Zeitpunkt aktuell gültigen Corona-Schutzmaßnahmen erstmalig in der Dünnewalder Schützenhalle ausgerichtet werden.

Insgesamt 46 stimmberechtigte Vertreter entlasteten Vorstand und Aufsichtsrat einstimmig. Die Gewinnverwendung mit einer Dividende von 5% plus 1% Bonus wurde ebenfalls einstimmig beschlossen und bestätigte erneut die solide Wirtschaftslage der Bank.

Nach insgesamt 33 Jahren im Aufsichtsrat, davon 17 Jahre als Aufsichtsratsvorsitzender wurde Herr Kurt Berkenhoff aus dem wichtigen Ehrenamt verabschiedet. Herr Roland Jakob stand zur Wiederwahl und wurde einstimmig in seinem Amt bestätigt. Neu in den Aufsichtsrat wurde Herr Sebastian Berkenhoff gewählt.

Der Vorstand der Volksbank Dünnewald-Holweide dankte Herrn Kurt Berkenhoff für die langjährige, vertrauensvolle Zusammenarbeit, die sich auch in der erfolgreichen wirtschaftlichen Entwicklung der Bank zeigte.

Stellvertretend für der Genossenschaftsverband – Verband der Regionen e.V. überreichte Herr Dirk Laufer als Repräsentant der DZ Bank AG Herrn Kurt Berkenhoff für sein langjähriges und verdientes Engagement die goldene Ehrennadel.





Alter und neue Aufsichtsrat mit Vorstand

v.l.n.r Sebastian Berkenhoff, Thomas Briller, Dr. Erich Schneider, Marc Smolarek, Kurt Berkenhoff, Stefan Eich, Roland Jakob, Dr. Markus Storz, Brigitta Altgassen



Neu im Aufsichtsrat: Sebastian Berkenhoff